



#CELEBRAENPALACIO

Felicitan a Sheinbaum

QUE A MÉXICO LE VAYA BIEN, SU DESEO DE CUMPLEAÑOS

POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con las *mañanitas* en su arribo a Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum celebró su cumpleaños 63 durante la conferencia de este 24 de junio.

"Muchas gracias. Ya a esta edad ya no hace falta tanto cumpleaños. Muchas gracias. Ya un año, más vieja, pero lo importante es la juventud en el corazón", comentó previo a iniciar la conferencia.

Después de presentar el informe de seguridad y expli-

ENVÍAN
MENSAJES

• Los embajadores de EU y de Canadá felicitaron a la Presidenta.

8

MESES AL
FRENTE DEL
EJECUTIVO
MEXICANO.

car las propuestas de ley que se van a discutir en el Congreso de la Unión, dio pie a las preguntas y se le preguntó cómo pasaría el día.

"Pues trabajando. El domingo la pasé con el nieto, que es el alma de la vida; con mi hijo, su esposa. Y ahora, voy a comer con mi marido, eso sí. Pero vamos a estar trabajando", respondió.

¿Cuál es su deseo?, se le cuestionó. "Que a todo México le vaya bien", remató.

El embajador Ronald Johnson felicitó a CSP, "a quien he visto personalmente representar a México en el escenario mundial con gracia y dignidad...Feliz cumpleaños".

Cameron MacKay, embajador de Canadá, también la felicitó y le agradeció su compromiso por fortalecer relaciones entre ambos países. ●